



Asociaciones se unen a la demanda del PJF para no desaparecer los fideicomisos

Ahora son presidentes de asociaciones de juzgadores quienes se suman a esta demanda para que la Cámara de Diputados no concrete en el Pleno la absorción de estos fideicomisos. La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito, la Asociación Mexicana de Mujeres Jueces Magistradas, entre otras asociaciones, afirman que reprueban cualquier manifestación de violencia y discurso de odio y advierten que de aprobarse tales propuestas legislativas de consumir los fideicomisos, se consumaría un gran ataque a la independencia y autonomía del Poder Judicial.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6796?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6796&authkey=!ABNIRUQJA7FDVA4&ithint=video&e=AwEOC8>